

AUFNAHMEKRITERIEN

der

Allianz für Freiheit e. V.

(Anlage zur Satzung)

Mitglied des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ kann werden, wer sich ausdrücklich zu den folgenden Grundwerten des Vereins bekennt:

1. Mitglieder des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ bekennen sich zur freiheitlich-demokratischen Grundordnung, die das Fundament der gemeinsamen Überzeugungen bildet.
2. Mitglieder des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ bekennen sich zur Freiheit in all ihren Facetten. Die individuelle Freiheit steht dabei im Mittelpunkt, und die freie Entfaltung der Persönlichkeit ist für sie unverzichtbar. Die Mitglieder setzen sich vehement für individuelle Freiheiten ein, die die Basis für eine lebendige Gesellschaft darstellen. Sie sind davon überzeugt, dass Menschenrechte unverhandelbar sind, dass die Gewaltenteilung die Unabhängigkeit der verschiedenen staatlichen Organe sichert und dass die aktive Bürgerbeteiligung in politischen Prozessen zur Stärkung der demokratischen Teilhabe beiträgt. Diese Teilhabe ist für sie gleichzeitig Ausdruck ihrer Verpflichtung gegenüber der Freiheit. Die Mitglieder respektieren die Rechte und Freiheiten eines jeden Einzelnen, wobei die Meinungsfreiheit als besonders kostbares Gut betrachtet wird, welches von zentraler Bedeutung ist. Die Mitglieder schützen und fördern die Meinungsfreiheit aktiv.
3. Mitglieder des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ bekennen sich zum Föderalismus und zur Subsidiarität als grundlegende Prinzipien ihrer politischen Überzeugungen, wobei die dezentrale Gestaltung der Politik auf föderaler Ebene eine effektive Umsetzung von Entscheidungen ermöglicht, und die Subsidiarität dazu auffordert, staatliche Zugriffe auf ein Minimum zu beschränken, und die Verantwortung dort zu platzieren, wo sie am besten ausgeführt werden kann.
4. Mitglieder des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ bekennen sich zu ihrem deutschen Vaterland und zur europäischen Einigung. Ihre Verbundenheit mit Deutschland gründet sich auf der Wahrung von Geschichte, Kultur und Identität. Sie sind stolz auf die deutsche Sprache, Traditionen und Werte und fühlen sich verpflichtet, das nationale Erbe zu bewahren. Gleichzeitig sehen sie Deutschland als integralen Bestandteil eines freien und einigen Europas, das aus souveränen Nationalstaaten besteht.
5. Mitglieder des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ bekennen sich zur sozialen Marktwirtschaft als der besten Wirtschaftsordnung für Wohlstand und Fortschritt. Freier Wettbewerb, Initiative und Eigenverantwortung sind ihnen grundlegende Prinzipien. Die Effizienz, Innovation und Dynamik, die durch die Kräfte des Marktes entstehen, sind für sie unverzichtbar.
6. Mitglieder des Vereins „Allianz für Freiheit e.V.“ bekennen sich zum Westen und betonen ihre Zugehörigkeit und Verbundenheit mit westlichen Werten und der westlichen Zivilisationsgemeinschaft. Im Mittelpunkt ihrer Überzeugungen steht die Anerkennung der Bedeutung von Demokratie, individuellen Freiheiten und Marktwirtschaft im westlichen Kontext. Sie fördern internationale Beziehungen und Zusammenarbeit im westlichen Rahmen, wobei sie das Existenzrecht Israels als unabdingbar erachten und ihm eine besondere Bedeutung beimessen.

Stand: 08.12.2024